

# Sophie CAMARD



« J'ai toujours marché sur deux jambes : exprimer des indignations, trouver des solutions, allier le social et l'écologie, l'emploi et l'environnement, trouver de nouveaux modes de production et de consommation, y compris dans l'industrie.

Une Région coopérative organise la solidarité et les initiatives citoyennes.

C'est un projet où le chacun pour soi cède la place au chacun pour tous, pour créer des emplois durables, des modèles économiques plus écologiques, lutter contre le dérèglement climatique et entrer en transition.

Nous sommes la liste "anti-déprime", une liste de convictions qui redonne un peu de dignité à celles et ceux qui ont encore des valeurs de justice, d'écologie et de solidarité. »

## Jean-Marc COPPOLA

« Nous allons montrer qu'il est possible de faire de PACA, une région qui intervient face au libéralisme, pour l'emploi, les services publics, la vie associative, culturelle, sportive, l'éducation populaire...

Une Région qui agit pour relever le défi de la planète, liant bataille sociale et bataille environnementale.



Nous avons décidé d'engager une dynamique nouvelle dans laquelle nul ne se renie, et qui vise à rassembler dans une société et un monde politique marqués par le fractionnement.

Nous voulons être une solution pour un peuple de gauche déboussolé, nous voulons être une solution pour notre peuple tout court, face à la crise. »

## Élections régionales 6 et 13 décembre 2015 Région Provence-Alpes-Côte d'Azur

### Et si nous réinventons la Région ensemble ?

Depuis plusieurs mois, nous sommes engagés dans la construction d'une large coopération entre des citoyens et des partis politiques pour combattre les politiques d'austérité et rétablir d'urgence le lien entre la société civile et les institutions.

De notre réflexion et de la contribution citoyenne est né un chantier inédit : la Région Coopérative, sociale, écologiste et citoyenne. Aujourd'hui, le Front de Gauche (PCF, PG, Ensemble !), Europe Ecologie - Les Verts et des citoyens hors partis ont choisi de s'unir pour porter ce projet, à travers une liste menée conjointement par Sophie Camard et Jean-Marc Coppola.

Dans la Région Coopérative, les citoyen-ne-s ne participent plus seulement aux élections : ils contribuent activement et en permanence aux politiques publiques, de leur élaboration à leur mise en œuvre, dans une institution profondément démocratisée.

Une démarche nouvelle pour une démocratie revitalisée

- ➔ Des porte-paroles citoyens permanents seront en interaction directe avec les élu-e-s régionaux pour porter la parole et les attentes de la population.
- ➔ Des forums citoyens ouverts dans toute la région, pour coopérer en permanence aux politiques publiques
- ➔ La promotion des initiatives qui fonctionnent, en recensant et en accompagnant les initiatives locales utiles à l'intérêt général
- ➔ Des candidats de la société civile, engagés dans le monde économique, social, culturel, sportif et associatif

Les candidats de la Région Coopérative signeront une Charte éthique, contre les conflits d'intérêt et pour la transparence des pratiques.

# LA RÉGION COOPÉR ATIVE SOCIALE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

[WWW.REGION-COOPERATIVE.ORG](http://WWW.REGION-COOPERATIVE.ORG)

Une nouvel espace commun qui valorise et protège ce que nous sommes

Les solutions ne sont ni l'austérité ni le repli sur soi. Le projet que nous portons avec vous est fondé sur les valeurs d'égalité, de fraternité, de liberté, de solidarité, d'écologie, de justice et de progrès social.

Ensemble, nous pouvons changer l'avenir.

La Région Coopérative, ce sera :

- ✓ La Région des modèles économiques durables et des nouveaux modes de développement :

Solidaires, ancrés sur le territoire, coopératifs, circulaires, respectueux de notre environnement ; autant d'emplois en perspective dans l'industrie, l'économie sociale et solidaire, l'agriculture et les services.

- ✓ La Région de la protection environnementale :

Espaces naturels protégés, bonne qualité de l'air, transports efficaces, énergies renouvelables, isolation des logements vétustes : chacun aura la possibilité d'agir concrètement pour faire de PACA la 1ère région de France en termes de qualité de vie, de transition énergétique et de lutte contre le changement climatique.

- ✓ La Région du bien-vivre ensemble :

Nous devons recréer du lien là où il n'y en a plus, dans les quartiers populaires, les campagnes et arrière-pays de notre région, touchés par l'abandon des services publics. Chacun d'entre nous doit pouvoir accéder à des soins de santé, à des transports de qualité, à la culture, au sport, à l'éducation. Nous soutiendrons les services publics locaux de qualité et rétablirons du lien social, par la ré-implication de tous dans les décisions.



Qui peut agir ? Nous tous, maintenant !

Accompagnez-nous sur [region-cooperative.org](http://region-cooperative.org)

